



## El PSOE reclama a la Junta 330.000 euros para el centro del cáncer

E.A. S.  
SALAMANCA

El Grupo Parlamentario Socialista en las Cortes de Castilla y León ha propuesto, mediante la presentación de una enmienda en la Cámara regional, la inclusión de una partida presupuestaria de 330.000 euros en los Presupuestos autonómicos del presente año que permita financiar, en parte, los gastos de funcionamiento del Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca, informó el PSOE en una nota de prensa.

Con esta enmienda, los socialistas quieren paliar las "graves consecuencias" que para este centro va a tener lo que "es un nuevo incumplimiento del Gobierno autonómico del PP al no hacer efectivo el acuerdo que adquirió antes de las elecciones autonómicas del 2011, en el que se comprometía a incluir en los Presupuestos de la Comunidad para este año una consigna presupuestaria de 1.000.000 de euros".

Por otra parte, los socialistas denunciaron que a lo anterior hay que añadir el hecho de que la Junta ha anulado la aportación de 270.000 euros correspondiente al tercer trimestre del pasado año. Aportación que aseguraron también estaba incorporada al acuerdo antes mencionado y que formaba parte de la partida de 1.040.000 euros que la Junta comprometía, y no ha ejecutado en su totalidad, a la financiación del Centro de Investigación del Cáncer en el 2011. Estos incumplimientos de la Junta, afirmaron que han llevado al Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca, uno de los mejores en este campo a nivel internacional, a

una "situación grave", que pone en peligro su sostenimiento económico, y por tanto, dificulta su continuidad.

No son pocas las ocasiones en las que, desde el propio centro de del cáncer de Salamanca, se ha alertado de la difícil situación que se atraviesa con respecto a la financiación, y de lo nefasto que podría

resultar cualquier tipo de recorte, tanto para el buen funcionamiento de las investigaciones como para el mantenimiento de la plantilla de investigadores. El subdirector del centro Atanasio Pandiella ya indicó que si se cancelan las becas, algunos programas de investigación se verían afectados. ■



Eugenio Santos con Alfredo Pérez Rubalcaba en una visita al centro.

ICAL